
Conseil Municipal 
Procès-Verbal  

Séance du  29 avril 2024 à 18h30 

L’an deux mille vingt-quatre, le 29 du mois d’avril à dix-huit heures trente, le Conseil Municipal, 

régulièrement convoqué le 18 avril 2024, s’est réuni au lieu habituel de ses séances, sous la 

présidence Madame BUCCI ALBERTO, Maire en exercice  

PRÉSENTS : Dominique BUCCI ALBERTO, Jean-Pierre CLAEYMAN, Sylvain DAO-LÉNA, Françoise 

PAQUET, Mickaël BUCCI, Jean-Émile MOUTTE ,Yoann QUEVAL, Philippe GOSSARD  

REPRÉSENTÉS : Fabrice KOWALCZYK par Sylvain DAO-LENA 

ABSENTS EXCUSÉS : Ernest CHARLET, Michel GRASSI 

SECRÉTAIRE DE SEANCE : Françoise PAQUET 

Le quorum est atteint. 

Approbation du compte rendu du conseil municipal du 11 avril 2023. 

Vote : 9 Pour 

Comptabilité/Finances 

 Tarif Chalp 

Proposition d’utiliser les tarifs existants pour l’été 2024. Une réflexion sur les tarifs pour l’année 

2025 (à partir des vacances de Noël) aura lieu. 

Vote : 9 Pour 

Divers 

 Marché public-attribution du lot n°1 Gros œuvre VRD-pour la création d’une chaufferie aux 

granulés de bois et de ses réseaux de distribution pour le bâtiment « LE GRAND LAUS-Portes A 

et B » 

 

Pour éviter toutes prises illégales d’intérêts, Madame Dominique BUCCI ALBERTO et Monsieur 

Mickael BUCCI sont sortis de la salle et n’ont assisté ni au débat ni au vote de la présente 

délibération. 

Madame le Maire étant intéressée dans l’affaire évoquée, la présidence de la séance est assurée 

par Monsieur Jean Pierre CLAEYMAN, premier adjoint. 

 

Une nouvelle consultation en procédure adaptée a été lancée le 3 avril 2024 avec une réponse 

le 24 avril 2024. Une seule entreprise a répondu. Les membres de la commission des marchés se 

sont réunis afin de procéder au choix de l’offre la mieux disante, au regard des critères de 

sélection. 

Après présentation du rapport d’analyse des offres, Monsieur Jean-Pierre CLAEYMAN propose, 

conformémént à l’avis de la commission des marchés, de retenir le prestataire suivant : 

Entreprise BUCCI Frères et fils. 

 

 



Le montant de l’offre est de 168 685.70 € HT, soit 202 422.84 € TTC. 

 

Vote : 7 Pour 

 Coupe de bois-Etat d’assiette 2025 

 

2 parcelles- 680m3. L’ONF propose des coupes de bois façonné. 

-> bois d’affouage sur les bois restants ( 130m3). 

Autorisation à Madame le Maire à signer le contrat. 

Vote : 9 Pour 

 Voirie communale 2021-modification de la zone de travaux 

 

Rappel des faits . 

Si on ne fait rien, on va perdre la subvention. Demande de transfert de la subvention sur  les 

travaux de voirie du Chemin du Lombard en raison des difficultés à boucler le budget. 

 

Vote : 9 Pour 

Ecole 

 Convention de transfert de propriété de matériel acquis pour l’accomplissement de projets 

financés par le fonds d’innovation pédagogique. 

Exposé de Madame le Maire  

Transfert de matériel : 652.50 € TTC 

Vote : 9 Pour 

 

 
L’odre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h45. 

 

 


